

Eins holt Last Minute Sieg gegen SV Seekirchen - 1b erobert Tabellenführung

2014-09-29 13:02

Johannes Ruepp bringt Entscheidung gegen Seekirchen

Mit großen Erwartungen und jeder Menge an Selbstvertrauen ging unsere erste Kampfmannschaft am Samstagnachmittag in das Heimspiel gegen den SV Seekirchen. „Wir spielen voll auf Sieg“, gab Trainer Bernhard Erking im Vorfeld der Partie die klare Richtung seiner Mannschaft vor.

Von der ersten Minute an war dem Heimteam auch der unbedingte Wille auf den zweiten Sieg in dieser Saison anzumerken. Doch es waren mit Fortdauer der ersten Halbzeit eher zwei gutgestaffelte Defensivabteilungen, die das Spielgeschehen gestalteten und somit keine Tore und nur wenige Chancen für ihre Gegner zuließen.

Im zweiten Durchgang gab es dann auf Seiten der Gäste aus Salzburg einen Doppeltausch, wodurch Seekirchen besser ins Spiel fand und gefährlicher wurde. Eine Entscheidung blieb zunächst jedoch aus, ehe Johannes Ruepp nach einer Standardsituation goldrichtig stand und das vielumjubelte 1:0 Siegtor in der 90. Minute erzielen konnte.

4:0 Heimsieg bringt Platz an der Sonne für 1b

Nach dem 5. Saisonsieg kann unsere zweite Kampfmannschaft seit gestern erstmals in dieser Saison von ganz oben in der Tabelle herunter lachen. Nach einer ordentlichen ersten Halbzeit konnte man sich nach Toren durch Ernis Spahiu (17.) und Matthias Spögler (43.) einen Zwei – Tore - Vorsprung gegen den SV Lochau 1b erspielen. Die endgültige Entscheidung brachte dann David Wurzer in 86. Minute und erneut Ernis Spahiu (90.+2) mit seinem zweiten Treffer in dieser Partie.

Damit rangiert das Team von Trainer Georg Tschelliesnig mit 17 Punkten punktgleich mit Satteins am ersten Tabellenplatz und darf weiterhin vom Aufstieg träumen.

[blum FC Höchst - SV Seekirchen 1:0 \(0:0\) | Spielbericht](#)

[blum FC Höchst 1b - SV Lochau 1b 4:0 \(2:0\) | Spielbericht](#)